

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Studi Awal Dampak Tambang Emas Rakyat Di Kabupaten Mandailing Natal (Studi Kasus Tambang Emas Hutabargot)” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sains, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si, Ibu Dra. Murniaty Simorangkir, MS., dan Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si., sebagai dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dr. Mahmud, M.Sc., selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Sahdan Rangkuti, Ibunda Kholidah pulungan, Abanganda Ahmad Rosadi, kakak (Dahlana, Sulfia Dewi, dan Yusniar), dan Adik (Alam banua, Aslah Syafitri, Abdul Rozak dan Mutia Risky) dan saudara-saudara saya yang sudah berdoa dan memberikan dorongan semangat dan kasih sayangnya serta dana kepada saya untuk menyelesaikan studi di UNIMED. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada teman-teman Kimia NK 2009 khususnya (Siti Aisyah) yang senantiasa membantu penulis mulai dari awal perkuliahan hingga penulis menyelesaikan skripsi ini, (Endah, Monica) yang membantu dalam penelitian, (Minar, Falah, Iis, Winda, Ricky, Ardi, Ika, Putri, Fika, Dina, Frisda, Astri, Eka, dan Fani) seperjuangan untuk semangatnya dan untuk

persahabatan yang terjalin dan dukungan doanya. Serta kepada semua abang/kakak senior dan adik-adik junior yang telah mau berbagi ilmu dan pengalaman kepada penulis. Dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih buat kawan- kawan di lingkaran cinta ( ukhty tuti, yesi, Ari, Arlina, risqa, Qori, Aan, Husna, Rida, Ismi, Rika, Rina fitriani,) yang banyak memberikan motivasi pada penulis. Serta kepada semua pihak yang telah memberi masukan kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmiah.

Medan, Agustus 2013

Penulis,

Kalsumah Rangkuti

NIM. 409210019